

Canadá eleva tipos al 0,5% por primera vez desde Julio del 2007

Escrito por tucapital.es - 02/06/2010 07:05

El Banco de Canadá ha decidido elevar los tipos de interés un 0,25%, hasta el 0,5%, después de anunciar a finales de 2009 que mantendría las tasas estables hasta la mitad de este año.

Se trata del primer país del G8 en decidirse a llevar a cabo esta medida desde que se iniciara la crisis.

¿Será este el fin de la crisis financiera a nivel mundial (sin contar con España)? o se ha precipitado.

- <http://www.tucapital.es/tipos-interes/canada.html>

Salu2.

=====